

## Zum zweiten Frühstück: Heiße Liebe



In der Tradition der berühmten „Report“-Reihe werden sogenannte „Grüne Witwen“ von einem jungen Reporter recherchiert und befragt. Als „Grüne Witwen“ werden Frauen bezeichnet, deren Ehemänner tagsüber abwesend sind und die sich in den Wohnungen außerhalb der Stadt allein gelassen und vernachlässigt fühlen. Bei den Interviews bringt der Journalist erotische Wünsche der Ehefrauen ans Licht, die in einzelnen Episoden gezeigt werden.



In the tradition of the famous “Report” series, so-called “Green Widows” are researched and interviewed by a young reporter. “Green widows” are women whose husbands are absent during the day and who feel left alone and neglected in the apartments outside the city. During the interviews, the journalist brings to light the erotic desires of the wives erotic desires, which are shown in individual episodes.



**Genre** Entertainment and Comedy  
**Year of Production** 1971/1972  
**Production-Company** Telecine Film- und Fernsehproduktion GmbH  
**Producer** Artur Brauner  
**Director** Hubert Frank  
**Main Cast** Frank Glaubrecht, Ingrid Steeger, Ewa Strömberg, Ingrid van Bergen, Andreas Mannkopff  
**Script** Hubert Frank  
**Music** Archive recordings  
**Length/Format** 2098 m, 77 Min., 1:1,66  
**Language** German